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Господин Председатель, 

Уважаемые Панелисты, 

Прежде всего, российская делегация хотела бы поблагодарить Вас за организацию 
сегодняшней встречи с членами Панели по общесистемной согласованности. Как нам 
представляется, проведение подобных встреч вносит элемент открытости и 
транспарентности в работу ООН, которые сегодня так остро необходимы нашей 
Организации. Надеемся, что и в дальнейшем дух творческого диалога и свободного обмена 
мнениями между всеми заинтересованными сторонами будет поддерживаться в работе 
Панели. Сегодня мы хотели бы поделиться с Вами некоторыми своими соображениями по 
вопросам, вынесенным на рассмотрение Панели.  

1. Мандат Панели и специфика задач 
Как мы понимаем параграф 169 Итогового документа Саммита-2005, который 

считается мандатом на создание Панели, главная ее задача состоит в том, чтобы 
разработать и предложить на рассмотрение государств-членов ООН через Генерального 
Секретаря ООН набор практических мер по совершенствованию взаимодействия и 
координации между организациями системы ООН, работающими в области оперативной 
деятельности, гуманитарной помощи и международного сотрудничества в сфере охраны 
окружающей среды.  

При этом мы полагаем, что все эти усилия должны соответствовать интересам 
развивающихся стран-получателей содействия и их национальным приоритетам в области 
развития. Должна также учитываться специфика оперативной, гуманитарной и 
природоохранной деятельности ООН, существенным образом отличающая ее от работы 
частного сектора и двусторонних доноров.  

Задача, на наш взгляд, состоит в том, чтобы помочь организациям системы ООН 
лучше выполнять их манадаты. 

2. Учет имеющихся проблем, накопленного опыта и наработок 
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Залог успеха работы Панели мы видим в тщательном выявлении и анализе 
существующих проблем координации между организациями системы ООН на основе 
практического опыта работы фондов и программ, а также специализированных 
учреждений ООН.  

Принципиально важным считаем, чтобы выводы и рекомендации Панели 
учитывали, что данная проблематика уже на протяжении многих лет находится в сфере 
пристального внимания ООН, и на этот счет уже принят целый ряд важных консенсусных 
решений, ставших результатом напряженных переговоров и серьезного компромисса со 
стороны правительств. Именно эти решения, воплотившиеся, прежде всего, в итогах 
Трехлетнего всеобъемлющего обзора оперативной деятельности ООН, должны стать 
рамками и контекстом всех разрабатываемых предложений с тем, чтобы они не утеряли 
связи с реальностью и имели шансы на поддержку стран.  

3. Управление и подотчетность государствам-членам 
Другой важный вопрос – вопрос управления. Оперативная, гуманитарная и 

природоохранная деятельность ООН регулируются и направляются достаточно стройной и 
логичной системой принятия решений. Любые меры по повышению эффективности 
работы агентств должны учитывать существующую систему управления, в том числе и 
спецучреждениями ООН, и быть направлены на повышение управляемости организаций 
системы ООН со стороны государств-членов и повышение их подотчетности 
государствам-членам.  

Организации системы ООН принадлежат государствам-членам и имеют право на 
существование лишь до тех пор, пока они служат интересам государств-членов.  

4. Связь с идущей реформой ООН 
Еще одним немаловажным фактором полагаем учет в работе Панели всего 

контекста реформаторских процессов, уже полным ходом идущих в ООН в соответствии с 
решениями сентябрьского Саммита. При этом следует иметь в виду, что параметры 
реформы ЭКОСОС, например, жестко определены решениями самого Саммита. 

В заключение хотели отметить еще один момент. Мы с интересом следим за 
неформальной дискуссией, проходящей в разных местах в связи с началом работы Панели. 
У нас складывается тревожное впечатление, что на данном этапе возможные варианты 
рекомендаций практически все вращаются вокруг очень ограниченного числа однотипных 
решений, что существенно обедняет процесс и подрывает его шансы на успех. Хотели бы 
пожелать панелистам не ограничиваться уже имеющимися (и не всегда пользующимися 
всеобщей поддержкой) предложениями и творчески подойти к возложенным на них 
обязанностей. 

Благодарю Вас.  


